
 

 

  

１１月２６日(木)に大木中学校区合同学校運営協議会を開催

しました。本年度は，地域とともにある学校づくりサポーター

（県教育委員会）の鈴木逸郎さんを講師に招き，『今，学校・

保護者・地域ができること』をテーマに講演をしていただきま

した。鈴木さんからは，「めざす子ども像を地域と学校でしっかり共有しましょう」「生ま

れてから，せめて中学校を卒業するまでは地域で育てましょう」「決して無理はせず，で

きることから始めましょう」等，これまでの松阪市での経験をもとにご助言をいただきま

した。今後も，講演会で学んだことを活かしながら「地域とともにある学校づくり」を推

進していきたいと思います。 

 

 

 

 １２月４日(金)に人権学習会を行いました。毎年，全校で講師を招いた人権講演会を行

っているのですが，本年度は，コロナウイルス感染症対策もあり，各学年に分かれて，人

権作文発表と人権映画『聲の形』の視聴を行い，その後各クラスで，「なぜ，いじめは起

こったのか」「新しい環境で，人間関係を築

くうえであなたは何を大切にするのか」に

ついて討議し，思いを付箋に記入し，模造

紙に張りつけて展示しました。 

大切なことはお互いが関わり合うことな

のでしょうか。その関わり方にもいろいろ

あります。答えは一つではありません。まずは，自分のことを 

認めることから始めるのが大切かも知れません。 

     

 

 

 １２月３日(木)，長太小学校で大木中学校区人権フ

ォーラムが行われました。大木中学校からは１年生８

名が参加し，長太小学校と箕田小学校の児童と３つの

グループに分かれ，「『仲間』としてつながり，安心し

て過ごせる学年になるために」をテーマに，各グルー

プとも中学生が中心となり，意見交流を行いました。 

 

大木中学校通信 

太 陽 

令和２年１２月２３日 №１４ 

人権学習会  ～人間関係を築くうえで大切なことは何だろう～ 

 

大木中学校区人権フォーラム(１年生 ) 

 

大木中学校区  合同学校運営協議会  

 

各学年人権作文発表者 

１年 服部 孝太郎「差別とは」 

２年 𠮷田 颯吾 「好きなコト」 

３年 松谷 祐輝 「コロナで苦しむ人々」 

 



 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 １月 ８日(金) 始業式，避難訓練 

   １２日(火)  宿題テスト(１・２年) 

１３日(水) 定期テスト(３年) 

               PTA役員会･地区委員会 

１４日(木)  定期テスト(３年) 

    

１５日(金)  定期テスト(３年) 

２０日(水) 新入生説明会 

２３日(土) 小中書写展 

２４日(日) 小中書写展 

３０日(土） 鈴鹿高校入試(会場：大木中) 

            

 

鈴鹿市環境を考えるポスター展  特選賞   郭 あなん  

交通安全図画ポスター      入 選  木村 美月            

                         佳 作  小林 舞    加藤 千瑚 

火災予防に関するﾎﾟｽﾀｰ          消防署長賞   松谷 祐輝  

鈴鹿市長距離記録会（12月 5日）  中学男子８００ｍ   8位  鈴木一左  

 

  

 

 

 

 

 

 

 中学校生徒会研修会  

 

１月のおもな行事予定  

ポスター＆陸上競技大会  

保護者、地域の皆様へ  

令和２年も残りわずかになってきました。今学期につきましても大木中学校教育活

動にご理解とご協力を頂きありがとうございました。コロナ禍で制限されることも多

い中でも，数々の行事の中で，子どもたちの成長する姿が実感できる学期にすること

ができました。明日から 15 日間の冬休みに入ります。３年生は進路に向けて一日一日

の学習が重要とはなってきますが，各学年とも心身をリフレッシュしながらも，家族

の一員としての自己の役割を果たし，新しい年への目標を持ち，気持ちを高めていっ

てもらえたらと思います。 

 

 

 

 

12月 3日(木)，鈴鹿青少年センターで，

鈴鹿市と亀山市の各中学校の生徒会役

員が集まった研修会が開催され，本校

から６名が参加しました。「各学校の生

徒会行事」「いじめ防止の取組」「生徒会

と校則」について，発表や各分会での討

議が行われました。また，神戸中と千代

崎中が中心となった人権ネットワーク

の発表があり，様々な性について学ぶ 

ことができまし 

た。今後の生徒 

会活動に活かせ 

る貴重な経験と 

なりました。 

12月 12日(土)，鈴鹿市役所 1203会

議室で，各小中学校代表の 20名が集

まり，今後の鈴鹿市の【環境・教育・

福祉・観光・交通・防災】について，

提言を行いました。本校からは，2年

生小川春輝さんが参加し，「多くの人

が遊びたいと思う鈴鹿の公園」につ

いて独自に学校で行ったアンケート

結果をもとに自分の考えを伝えまし    

た。市長，市議会 

議長，教育長の

皆さんの見守る

中，堂々たる発

表でした。        

 

 鈴鹿市子ども会議  

 


